
Associazione Tremenbè 

Verbale assemblea mercoledì 16 aprile 2009 

 

Il giorno 16 aprile 2009 ad ore 19.00 presso la sala parrocchiale di Martignano si è 
svolta l’assemblea dell’associazione Tremembè. Presiede Armando Stefani.  

Sono presenti: 

1 Anna Caola 
2 Armando Stefani 
3 Carlo Fronza 
4 Chiara Ghetta 
5 Chiara Santamaria 
6 Cristina Bolech 
7 Elena Silvestri 
8 Flavia Ioris 
9 Gabri Campregher 

10 Giovanna Endrizzi 
11 Irma Bridi 
 

1. 

 Elena riferisce circa il progetto precorso letterario.  Segnala che non è stata ancora 
individuata la persona che possa rappresentare e proporre la riflessone / narrazione 
sul  Marocco.  Per quanto riguarda la Romania rimane la difficoltà di individuare il 
libro. Si accettano suggerimenti e indicazioni. 

Indica che approssimativamente nel corso della prossima settimana sarà approntata la 
locandina . Scartato il sabato , e’ ancora in sede di valutazione la giornata su cui 
proporre gli incontri : si ipotizza di restare tra il mercoledì e il giovedì. 

Rimane da definire chi si utilizzerà per la lettura.  Concordiamo sull’importanza di 
definire e avere un controllo sulla scaletta dell’incontro poiché le modalità di 
svolgimento dell’iniziativa possono farci incorrere in imprevisti da gestire. 

2.  

Per il corso Mondialità dopo una breve descrizione delle ipotesi ad oggi considerate si 
comunica che a breve il gruppo di lavoro farà circolare un volantino indicativo su cui si 
chiederà un parere . 

Si pone una domanda circa la possibilità di poter gestire autonomamente , come 
gruppo, la pagina del sito su cui sarà inserita l’iniziativa. (possiamo pensare di andare 
in questa direzione? ) 

Per il 29 settembre è prevista la presentazione del corso mondialità. 

3.  



Per il viaggio di giugno si fa l’ipotesi di anticipare il viaggio al 14 giugno soprattutto in 
considerazione della scadenza elettorale coincidente con la data ipotizzata. Chiara e 
Flavia si impegnano entro la settimana a definire gli ultimi aspetti organizzativi per il 
viaggio nelle zone di Faenza. 

4.  

Flavia riferisce circa l’esperienza degli incontri organizzati sulle narrazioni.  Il bilancio è 
assolutamente positivo  in termini di esperienza diretta ( rinforzata  dalla ripetizione 
dell’evento) ma anche di ricaduta relazionale rispetto ai soggetti coinvolti. 

5. 

Si affronta quindi il tema dell’ assemblea annuale con una attenzione al rinnovo delle 
cariche , si ribadisce la necessità di confermare la disponibilità ad assumere varie 
funzioni anche operative per il futuro  

6. 

si prevede il prossimo incontro per l’ultimo mercoledì del mese con l’impegno di 
ritrovarsi per imbustare la lettera di convocazione dell’assemblea annuale. 

 

Il presidente Il verbalizzante 

Armando Stefani Chiara Ghetta 

 


